
議員名

2. 実行委員会実態 1. 構成メンバー、会議の公開
1. アンケート結果 参加人数、参加者住所
2. ポスター枚数

1. 黒錆検出方法
2. 黒錆37％の持つ意味

1. 学校給食食材料
2. 学校給食でのエプロン香料
3. 小規模校への対応
4. 不祥事への対応

1. 地域とともにある学校づくりについて
2. 期待される効果について

4. 認知度アップの施策について
1. 経費について
2. コーディネーターの役割について

3. 課題について 1. 開校に向けた課題について
1. 現状について
2. 独自カリキュラムについて
3. 実態に配慮した工夫について

2. 課題について 1. 開校に向けた現状の課題について

2. 廃棄物の減量化について

契約書を作成してこなかった理由1.

業者にまかせることの妥当性1.

実態把握1.

基準1.

市の考え1.

コミュニティ・スクール導入における教
師の働き方改革に対する効果について

3.

ゼロカーボン電力導入における効果につ
いて

1.

1.

9. 事業者提出見積
金額の根拠につ
いて

市の対応 違約金 県内の実態

答弁根拠

3. 令和６年度の実態

公園トイレ清掃
一般競争入札対
象者数について

1. 市答弁28社の数字の意味

コミュニティ・
スクール推進事
業について

2.

令和６年第２回定例会一般質問のお知らせ

令和６年６月５日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたの
でお知らせいたします。

件 名 要 旨 細 目

1. 本市が目指すコミュニ
ティ・スクールについて

3. コミュニティ・スクールの導入により、
地域との協働・連携について

2. コミュニティ・スクールの
充実について

5.

①
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

富士通ゼネラル
談合事件につい
て

1. 判決内容

3.

1. 公金の過年度分過払い回収

6. 新教育長の抱負
について

1. 浦安の子供たちにどんな教
育環境を提供予定か

花火大会のあり
かたについて

市の事務につい
て

7.

日中一時支援事
業浦安単価につ
いて

8. 1. 近隣市との比較

身体障がい者福祉センター
事業における人件費

1.

1. 市民まつりの実
態について

1. 補助金における契約書作成
義務の有無

1. お金の取扱い

4. パイプテクター
について

1. ３月議会答弁内容

②
橋
爪
雄
輔

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

1.ゼロカーボン電力について1.ゼロカーボンシ
ティ推進事業に
ついて

3.

学びの多様化学
校設置事業につ
いて

2. 開校準備状況について

1.

1.



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 現状について
2. 合理的配慮について
3. 支援について
4. 今後の取り組みについて
1. 心不全について
2. 生活習慣改善の支援策について
3. BNP検査について
4. 課題および改善策について
1. 現状について
2. 利便性向上について
3. 市内バス事業の減便について
4. 今後のビジョンについて
1. ウェルビーイングな学校づくりについて
2. 教員不足の現状について
3. 学びの確保について
4. 長期的なビジョンについて

1. 周知・啓発の取り組みについて
2. 早期発見のための仕組みづくりについて
1. 本市における推進状況について
2. 県と連携した拡充について

2.

1. 人材確保策について

3. 1. 福祉ゾーン計画の現状について

3. 総合福祉センターの現状認識について
4. 周辺の交通課題整理について

1. 地域に開かれた水辺の賑わいについて
2. 連続性確保の考え方について
1. 不燃ごみ・粗大ごみエリアについて
2. プラスチックリサイクルについて

奨学金制度につ
いて

4. クリーンセン
ターについて

1. 長寿命化計画と建て替えに
向けた検討について

あり方検討による新たな制度創設につい
て

市独自の私立保育園保育士
確保の制度について

1.

2.

起業支援や人材確保につながる市内産業
振興策について

③
上
野
賢
一

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 障がい者差別解消法の改正

について

2.

給付型の就学支援金制度に
ついて

3. 導入から現在までの実績と成果、課題認
識について

1.

1. 福祉ゾーンと施設の考え方
について

3. 地域のコミュニティ拠点に
ついて

1. コミュニティ拠点としての施設の考えに
ついて

福祉ゾーン内の各施設と土地利用の考え
方について

2.

④
一
瀬
健
二

現在までの実績と成果、課題認識につい
て

1.

東野地区の民地再開発につ
いて

2. 1.

共生社会の実現
について

1.

2. 健康で安心でき
る暮らしについ
て

1. 健康増進について

3.

2.
奨学金返還支援制度を活用
した市内中小企業、小規模
事業者の経営課題解決につ
いて

今後の計画と再開発における市のかかわ
りについて

4. 境川公園と沿道について

東野地区の開発
整備について

都市基盤の整備
について

1. 公共交通機関のインフラに
ついて

4. 質の高い教育に
ついて

1. 学校教育について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 命を守るがん対

策の推進につい
て

1. 早期発見の推進について

2. 骨髄移植ドナー支援制度に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 影響に対する認識について
2. 事業者の現状について
3. 人材確保と育成について
4. 今後について
1. 交通弱者対策について
2. 違法駐車と渋滞対策について
3. ドライバーステーションについて
1. 県との連携・働きかけについて
2. 権利について
1. これまでの実績について
2. 今後について
1. 観光コンベンションのDMO化について
2. Wifiについて
1. 名称の意味について
2. 浦安市の現状について
3. 子育てしやすい街浦安について
4. 地域コミュニティについて
1. 千葉県との連携について
2. 今後について

1. 本市への評価について
2. 本市の出生率と若年層の流出について
1. 一人暮らし世帯の課題と対策について
2. 地域における居場所づくりについて

1. 住宅事情について 1. 現状の課題について
2. 住み替え先の確保について 1. 住み替え先確保の現状について

1. 高齢者と若年者の住み替えについて

1. PTAの役割について
2. 市の認識について

2. 千葉県PTA連絡協議会について
1. 具体的な実績について
2. 周知の方法について
1. 現状について
2. 委員の構成について
3. 今後の周知の方法について
4. 今後の見解について
1. 現状について

1. 進捗状況について
2. 市の見解について
1. 現状について
2. 対策について

（質問方法：全て一問一答）
1. PTAについて

2. コミュニティ・
スクールについ
て

1. 浦安型コミュニティ・ス
クールについて

1. 今年度報酬改定の影響につ
いて

チャレンジショップについ
て

1.

セカンドライフを楽しむ共同生活体につ
いて

1. 浦安市立小中学校PTA連絡協議会につい
て

5. ハラスメントに
ついて

PTA連絡協議会について

⑦
工
藤
由
紀
子

3. キッズビューについて1.
今後のシステムについて2.

2. 文部科学省推進コミュニ
ティ・スクールについて

宿泊税について

3. ブラックホール自治体につ
いて

4.

街の賑わいづく
りについて

2. 密集市街地対策について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 将来に向けた人

口戦略について
1.

⑥
川
野
辺
則
章

⑤
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）
1. 介護・福祉事業

について

2. 地域課題につい
て

人口戦略会議の浦安市の評
価について

2. 高齢者支援につ
いて

1. 高齢者の一人暮らしについ
て

循環する住み替
えについて

3.

3.

4. 生理の貧困につ
いて

市内の園、小中学校のPTA
について

1.

情報発信について2.

2.
3. 住み替え対策について

2.

生理用品学校トイレ内設置
について

1.

学校保護者連絡
システムについ
て

交通問題について1.

1. 行政へのカスタマーハラス
メントについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 経緯と決定について
2. 告示と承認について

2. 設置の実現について

2. 教員未配置について 1. 現状と改善について

2. 整備費用の市の持ち出しについて
1. 不登校児童生徒への給食について

1. 入船地区護岸整備工事について
2. 企業岸壁の改修工事について

1. 住宅セーフティネット法改正について
2. 相談支援の強化について
1. 現状と課題認識について
2. 空き家等管理について
3. 地区計画と戸建て住居建て替えについて

2. 2000年改正の耐震基準について
3. 家具転倒防止について
4. 不燃化住宅の推進について
5. 住宅用火災警報器について
6. 通電火災について
1. 外国籍市民の状況について
2. 子育て支援について
3. 学校での支援について
4. 日本語教育支援について

6. コミュニティ参加への取り組みについて
7. 災害時対応について

1.

整備計画について

市民と議会への説明について1.

入船と鉄鋼団地
の護岸について

明海・高洲地区
公園エリアにつ
いて

新湾岸道路につ
いて

特別支援学校の誘致につい
て

1.

2.

4.

5.

6.

耐震診断・耐震改修に関わる市の取り組
みについて

不登校児童生徒と教職員への無償化につ
いて

2.
4. 給食について

学校教育につい
て

3.

Park PFI、境川かわまちづくりの計画、
市民要望について

1.

⑧
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）
撤去と廃棄について

記念碑の保存状態について

県の保健所業務の見直しと市への影響に
ついて

1.進捗状況と課題について1.

教科書について

現場の教員・児童生徒を含む説明会開催
と改修計画について

命を守る住居への支援につ
いて

住み替え支援について

居住支援の強化について1.

2.

3.

安心で住み続け
られる浦安のま
ちづくりについ
て

本来の作品と異なる状態のまま放置され
たことについて

1.

1.

1.

2.

⑨
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1.

教科書選定、教科書展示会について

教育委員会会議、採択地区協議会につい
て

多文化共生の取り組みにつ
いて

1.多文化共生のま
ちづくりについ
て

2.

1.

3.

市制施行記念碑
「明日へ」につ
いて

県立保健所の本
市への設置につ
いて

1.

2.

5.

護岸の整備について1.

生活オリエンテーションの取り組みにつ
いて

1.

事業の検討状況について1.



議員名 件 名 要 旨 細 目

1. 1. 需要の認識と把握について
2. 情報提供・開示について

2.

3.

2. 自校方式への転換の可能性について
1.

2.

3. 民間との協働の可能性について
1. 健康診断について
2. オンライン授業の現状と課題について
3.

4.

5. 身体を動かすきっかけづくりについて
6.

7. 経済的支援の可能性について

2. 選考対象者及び選考方法について
3. 周知について
4. 入学後の生活について
1. 進捗と課題について
2. 築山について
3. ロータリーの設置計画について
4. 校庭の使い方について

2. 高等部の誘致について 1. 進捗と課題について

コミュニケーションスキルの不安への対
応について

情報の提供及び周知につい
て

登校できない子ども達への
フォローの現状について

1.

2.

学びの多様化学校について3. 進捗及び開校までのスケジュールについ
て

1.

センター機能としての支援学校の在り方
について

5.

開校に向けて1.

（質問方法：全て一問一答）
中学校の進学説明会につい
て

市内中学校の制服について

学校給食について

学齢期のこども
たちの育ちを支
えるために 制服を着用することに心理的な苦痛を感

じる生徒への対応について

県によるオンライン支援との連携につい
て

学習遅れに対する具体的な支援体制の構
築について

1.

長期休みにおける学童児童への給食提供
の可能性について

1.

こどもたちを置き去りにし
ないために

3. 1. 誘致に関わるこども達へのアドボカシー
について

当事者家庭向けの支援情報の現状と課題
について

キッズビューや学校公式HPの活用につい
て

2. 不登校支援につ
いて

支援学校誘致計
画について

1.

3.

⑩
田
村
李
瑠



議員名 件 名 要 旨 細 目

2. 安全・安心について
3. 護岸について

1. 方向性について
2. 今後について
1. 現状について
2. 今後について
1. 状況について
2. 再発防止について

1. 地域経済振興について 1. 市の考えや取り組みについて
1. 高齢者の免許返納について
2. 自治会の加入について
3. 市民の健康増進について
4.
3

ボランティア参加について
5. 市民意見の聴取について

3. 市の取り組みについて 1. 市の認識について
4. 導入の可能性について 1. 市の見解について
1. 廃棄されるゴミについて 1. 現状について

1. 他市の動向や現状について
2. 市の認識について

3. 新たな雇用の創出について 1. 障がい者の雇用について
1. 博覧会協会からの依頼について
2. 機運醸成へ向けた市の対応について

令和６年度の取り組みにつ
いて

浦安市障がい者アート展の
成果および令和６年度の取
り組みについて

2.

4. 給食の残渣につ
いて

5. 事故・不祥事へ
の対応について

デジタル地域通
貨について

1.
（質問方法：全て一問一答）

⑪
西
川
嘉
純

（質問方法：全て総括）

2. 浦安アートプロ
ジェクト事業に
ついて

3. クラブおよび部
活動について

他市で効果が見られた項目
に対する現状の確認につい
て

2.

2. インターネットを活用した
販売について

リサイクル可能
な再生品の販売
について

2.

3. 大阪万博につい
て

PR活動について1.

舞浜地区の今後
について

⑫
広
田
尚
大

1.

1.

舞浜駅周辺あり方検討事業
について

1.



議員名 件 名 要 旨 細 目

2. 被災自治体への職員派遣について

4. ふるさと納税事務代行について
1. 当市への支援について

3. 相互の物資提供について
1. 千葉県内の状況について
2. 当市の状況について

2. 1. 目標と重点施策について

1. 放課後学習支援について
2. いじめ重大事態への対応
3. 民間校長登用事例について

5. オンライン授業について

2. 市内入所施設について
3. 待機者数の推移と今後の推計について

5. 自治体間連携による特養整備について

締結先自治体が被災した際の対応につい
て

2.

各種課題に対する認識と取
り組み姿勢について

2.

2.
浦安市の公教育における重
点施策について

1.

4.

技術系ボランティア団体の
受け入れと提携

3.

新教育長が掲げる
目標や優先事項

および各種課題に

対する認識につい
て

⑬
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）
1. 大規模災害発生

時の体制につい
て

1. 自治体独自の被災地支援に
ついて

3. 要介護・要支援
者について

千葉県内各地の特養受け入れ状況につい
て

災害協定締結自治体との連
携について

2.

能登半島地震で他自治体が支援策として
貸し出したトイレトレーラーや移動式事
務所・居室の整備についての市の考え

1.

3. 職員が派遣先（被災地）で得た知見の活
用について

要介護度ごとの人数と５年間の推移につ
いて

1.

現時点で認識されている問題課題につい
て

教職員負担軽減の為の具体的な方策につ
いて

4.

要介護・要支援者への各種
施策について

1.


